南丘小学校だより

がおかっ子

口南丘小学校 めざす子ども像口

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 たくましく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

タブレット端末活用しています

北九州市では、子どもたちに ICT を活用した教育を提供するため、タブレット端末及びインターネット環境の整備を進め、南丘小学校でも環境が整いました。一人一台のタブレットには、個人のアカウントがあり、ID・パスワードを入れないと開かないようになっています。学年に応じて「プログラミング」を学んだり、体育の動画を撮って良いところや改善点を見つけることに使用したり、ドリルソフトで個別学習を進めたりしています。5年生はアニメーションを作成したり、



タブレット使用についての説明を聞く4年生

6年生は、環境学習のまとめをタブレットで行い、個々の発表(プレゼン)に活用したりしています。

「スマホ・ケータイ人権教室」開催

NTTドコモの担当講師の方と北九州人権擁護委員協議会の皆様が来校してくださり、5・6年生を対象に、スマートフォン・携帯電話・タブレット端末及びインターネットの正しい利用方法や危険性について、話をしてくださいました。社会問題化する SNS トラブルやネット依存など、タブレットの向こうに潜む闇から自分自身を守るため、使う時間や場所など、しっかりと家庭で話し合ってルールを決めることが大切で、フィルタリングの設定など、トラブルを未然に防ぐことの大切さを分かりやすく伝えてくださいました。また、インターネットを通じたい



スマホに潜む利便と危険を考える5・6年生

じめを防止するための啓発や、いじめにあった場合やネットトラブルに巻き込まれた場合の知識や心構えについても話があり、子どもたちは真剣に聞き入っていました。ご家庭でもしっかりとしたルールを決め活用をお願いいたします。

中学校入学説明会

例年なら6年生が中学校へ出かけていき、授業を受けたりクラブ活動見学をしたりと体験や入学に関する説明を受け、南小倉小学校等の6年生と一緒に緊張しながらも楽しく中学校を体験できる貴重な行事です。しかし、コロナ禍の今年は中学校へ行くことがかなわず、2月 I 9日(金)南小倉中学校の先生方が3名来校してくださり6年生に対して、入学の説明・心構えや部活紹介をしていただきました。生徒会の皆さんが作ってくださった6年生へのメッセージもとても素敵で



南小倉中教頭先生のお話を聞く6年生

した。中学校へはいけませんでしたが、卒業まで20日をきり、希望をもちながらも緊張している6年生にとって貴重な時間になりました。

3年生火起こし(七輪)体験

3年生は、中庭で七輪で火をおこし、かきもちを焼いて食べました。 自分たちで起こした火で焼いたかきもちの味は格別だったようです。昔 の暮らしについて学習し、経験もすることができましたが、今年はコロ ナ禍のため地域の方々に教えていただくことができませんでした。教師 で代行しましたが、やはり地域の方に来ていただき火を起こしながら生 活の様子をうかがうことが子どもたちには一番大切だと感じました。 コロナが収束した時には、地域の皆様、どうぞよろしくお願いします。



火起こしにチャレンジ3年生

3月の予定 4日(木) お別れ集会 IO日(水) 希望の鐘の引継ぎ式

I5日(月) 卒業式総合練習 I6日(火) 6年生修了式・6年生給食終了

17日(水) 卒業証書授与式 **23日(火)** 給食終了・大掃除

24日(水) 修了式・離任式 4月 7日(火) 始業式・12日(月) 入学式